



Emma Peer

Tobadill am 18.03.2020, 10:14 Uhr

Roswitha Ladner

Die Mütter sterben nicht; Mütter gleichen alten Bäumen. In uns leben sie und in unsren Träumen. Wie ein Stein den Wasserspiegel bricht, zieht ihr Leben in unserem Kreise. Mütter sterben nicht. Mütter leben fort auf ihre Weise.
Verfasser unbekannt

Liebe Heidi!

Zum Tode Deiner lieben Mutter spreche ich Dir meine aufrichtige Anteilnahme aus. Auch wenn sie Dich nun verlassen hat, so steht sie Dir als Schutzengel zur Seite und begleitet Dich durch die so schwere Zeit die Du seit November 2019 zu tragen hast.

Ich wünsche Dir viel Kraft und Gottes Segen. Möge auch für Dich wieder die Sonne scheinen.
Roswitha

Serfaus am 17.03.2020, 05:43 Uhr

Familie heymich

Liebe Jenny!

Wir alle wünschen dir in dieser dunklen Zeit viel Stärke. Unsere Gedanken sind bei dir und wir hoffen, dass du daraus ein bisschen Kraft schöpfen kannst. Lass dich ganz fest drücken und sei gewiss, dass wir alle an dich denken.
Familie Heymich

Grins am 16.03.2020, 11:20 Uhr

Elfriede und Egon Nigg

Manchmal braucht unser
Herz einfach Zeit,
um zu akzeptieren,
was unser Verstand schon längst weiß!

Liebe Heidi,

Es tut uns sehr leid, dass du innerhalb so kurzer Zeit wieder einen
geliebten Menschen loslassen musst.

Wenn die Mutter stirbt, ist es immer zu früh und tut weh.

Wir möchten dir von ganzem Herzen zum Tod deiner Mama unser
innigstes Beileid ausdrücken und wir wünschen dir ganz viel Kraft
und dass dir gute Menschen beistehen und dich begleiten!

In stiller Anteilnahme
Elfriede und Egon

Prutz am 15.03.2020, 08:20 Uhr

Uschi

Liebe Familie, Annemarie, Fritz, Heidi und Hans, ganz viel Kraft in der schweren Zeit

Die Mutter wars, da brauchts keine Worte mehr.....

Aufrichtiges Beileid entbietet euch Uschi ehemalige Nachbarin